
第7回中央執行委員会 

出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻                           2019.2.2 inオルガ 

22
草川 ○ 中畑 △ 井上 × 内田 ○ 西崎 ○

山本 ○ 小林 ○ 濵 × 長尾 ○

上田 ○ 原田顕 ○ 藤島 × 高橋 ○ 入江 ○ 難波 ○ 福池 ×
武澤 × 佐野 ○ 大野 × 内堀 ○ 岡 ○ 黒石 × 北 ×

美作支部 木下 ○ 原田典 ○ 神崎 × 吉田 ▽ 高田 ○ 畑 × AM 21

井笠支部 － - 畝田 ○ 西阪 × 板野 × 坂本淑 ○ PM 21

○＝ 20 △＝ 1 ▽＝ 1 ×＝ 12 ？＝ 0 21 /35

岡山支部 倉敷支部

書記長
委員長 坂本 ○ 副委員長

参加人数

書記次長

備北支部 ｱﾙﾊﾞｲﾄ

成立状況

備前支部

【当日スケジュール】 

 9:30 報告・協議事項 

12:30 昼食 

13:30 協議事項 

15:30 終了 

I. 情勢 9:30～（5分） 9:35～（10分） 

・ 通常国会開会、勤労統計不正問題 
・ 沖縄県民投票、全県実施へ 
・ 消費税増税を巡って実施見込みの減税制度についてスーパーマーケット協会など経営3団体が反対 
・ アメリカがロシアとの核軍縮 INF条約破棄通告を発表。 

II. 報告事項 9:35～（40分） 9:45～（30分） 

１． この間の活動  9:35～（10分）9:45～ 

1/9 県生協連要請（消費税問題）／第 6 回中央執

行委員会 

10 1 月度中央労働安全衛生委員会 

11 第517 回労連中執 

12 第2 回分会代表者会議／2019旗開き 

14 労連中期計画検討委員会 

15 1 月度DC 協議会 

16 倉敷支部旗開き／井笠支部執行委員会／CX カ

ーゴ尾道労使協議会 

17 県労会議常任幹事会 

19-20 地連春闘組合学校 

21 パート臨時連絡会 

22 1 月度DC 懇談会／岡山支部執行委員会／関連

一般執行委員会 

23 美作支部執行委員会 

24 アルバイト部会 

26 パート部会春闘決起集会／県労会議幹事会・

春闘共闘結成総会 

28 1 月度店舗協議会／CS ネット労使協議会 

30 1 月度店舗会議／経営協議会／倉敷支部執行

委員会 

31 労連パ部会三役会議 

2/1 労連パ部会第3 回幹事会 

2 第7 回中央執行委員会 

２． この間の会議報告 9:45～（30分）9:45～ 

ｱ）上部･外部団体（10 分）5 分 

 1/11 労連中執 

○秋闘総括○春闘に向けて、3.6-7中央行動、3.14

統一行動で 3 万人の結集を○過労死事件に対する

見解 

 1/17 県労常任幹事会 

○2.20 地域総行動○3.2 春闘決起集会具体化 

 1/19-20 地連春闘組合学校 

○中四国から約60 名が参加 

 生協労連パート部会 

2.1 幹事会：経営層より、最賃引き上げ対応として秋

を賃上げタイミングにしたい、時間帯加給の撤廃、扶

養手当の時給繰り込みなどの提案が来ている。 

9 月部会総会講師が本田由紀さんに決定。など。 

 その他 

 

ｲ）労理協議会、組織内会議（10 分）5 分 

 経営協議会：別紙議事録参照 

 店舗会議：議事録参照 

 DC 懇談会、協議会のあり方について再検討中。 



ｳ）各部会･支部の報告（10分）20 分 

 各支部（旗開きなど） 

岡山：1.22 支部執行委員会。いちご狩り等企画。 

倉敷：1.16 旗開き 41 名参加。1.30 執行委員会。 

美作：1.23 執行委員会。カニバスレク、いちご狩り具体化。 

備前：1.18 執行委員会。11.10 ミカン狩り振り返り。 

井笠：1.16執行委員会。バスレク、いちご狩り具体化議論。 

備北：1.21 執行委員会。いちご狩り具体化。ピザづくりなど

の議論。 

 パート部会 

1.26 部会春闘決起集会：濱副委員長を講師に税金、社会

保険制度学習。最賃学習。団交発言づくりワーク実施。

説得力のある発言が次々出された、などの感想。 

 アルバイト部会準備会 

1.24役員会：春闘の進め方について論議。発言準備など。 

 ミドルエイジ 

2.2 第四回幹事会：2.23 学習＆交流会予定。欠陥年齢を

テーマに学習。参加が 10 名ほど。声掛けを広げる。

3.23BBQ＆温泉レク。3.2-3 合宿。4.7 新酒まつり企画。

6.1-2 マスターズ交流会に新幹事を派遣したい。例年参

加は 25 名程度。ミドルエイジ会以外の参加も OK。 

III. 協議事項 10:30～ 10:25～ 

１． 労使課題 10:30～ 10:25～ 

① 2019 年度年間日程（宅配事業以外は合意） （20 分）20 分 

 専務が協働でフライング。交渉事項を先行してアナウンスしたことについて、決定しているかのように表明

したことは誤りで訂正したい、と回答。ひろしまに合わせるという方向は定まっている模様。 

18年度年末のひろしまの実績の評価や次年度日程にかかわってCSと各単協の動向について共有を行った。 

② 春闘 （100 分）昼をはさみ170 分 

・ 要求案について 職場集会を踏まえて 
同一労働同一賃金に関して、正規雇用については勤務地や職種が固定されていないという日本特有の労働慣行に

留意したたたかいが必要ではないかとの意見が出された。 

時給職の大幅ベアに集中し欠員解消を目指すという今年度方針を前提に、当初要求案を見直し、すべての雇用形

態のベアを求めつつ、例年よりも項目を絞った要求とすることを確認した。 

・ 団交に向けたグループワーク 
・ スト権確立及びスケジュールについて 

○スト権確立項目：時間給全体の引き上げ、一時金の要求に絞る 
○スト権投票スケジュール：2/15頃～2/27、開票2/28 
○スト基準：①「全体の底上げ」の回答か否か 

②最賃引き上げ見込み額以上のベアかどうか 
○一次ストの規模：全中執の終日ストライキ。配置は回答交渉翌日、3/14（木）。 
○スト通告：以上を明記して通告する。 

スト権項目やスト基準、交渉の方向性について確認された。 

・ 今後のスケジュール 
1月14日（木）～ 職場集会開催期間（～2/8まで） 
2月12日（火） 春闘要求提出団交 
3月13日（水） 回答受け取り団交 

③ キャンペーン期間中のシフト勤務について （10 分）5 分 

確認された。なお、シフトの必要性について疑問が出され、活用実態について調べるよう意見が出された。 

④ 店舗一部作業の委託提案について  （15 分）5 分 

・ 他生協での導入状況が報告された。 

・ 当該単協に問合せ中。 

現在店舗事業で導入が進められている商品の消費期限管理システムについて、業務委託とみなされるのではない



か、との意見が出された。理事会に問い状況把握を進めることが確認された。 

⑤ センター冷凍蓄冷財の導入について  （15 分）10 分 

・ 1/21より本格運用。運用状況について… 

LBOX 内の容量が多く冷凍蓄冷材を追加投入するスキがない、商品破損につながっている、一方で対応を進めるこ

とで増箱になりトラックへの積載が困難となる、などの声が出され、理事会に対応を求めることが確認された。 

⑥ 日生協健保組合解散に伴って   （15 分）5 分 

・ 2月中には提案の見込み。口頭ではサービス水準は維持向上させて提案するとのことだが…。 

・ 保健証交付、4月 1週には配布されそう。本人への交付はほぼタイムラグ無く済みそう。但し、扶養

家族への交付は1～2週間ずれ込む見通し。 

２． 機関運営 14:30ごろ （10分）15;25～ 

○ 3 月執行委員会、定期大会の日程変更（再掲） 

・ 3月執行委員会3/2→3/9(土)に変更 

・ 定期大会7/6→7/13(土)に変更、部会総会と並列開催。 

○ 第2 回ユニオンカップ バレーボール大会 

・ 3 月16 日（土） 

３． 組織拡大  14:40～ （10分）15:30～ 

今後職種別交流会を企画したい、その際は中執から対象者への声掛けの協力依頼をする予定。 

４． 諸闘争、その他 14:50～ (10分)15:35～ 

① 2.20 地域総行動について 

・ 参加状況 

・ 当日スケジュール 

② 3000 万署名の継続推進 

・ 2/19 大福で宣伝予定 

③ 3.2 岡山県春闘決起集会 

④ 消費税増税反対の取り組み 

 4/1（月）消費税増税反対宣伝行動について 

⑤ 中執からの意見 

業務ラインでの人事異動についてタイミングが 4 月に変更になる、との方針が以前出されたことがあるが

うやむやになっているのではないか、現在はどのような見通しなのか、との声が出された。 

IV. 次回日程    第8回中央執行委員会 3月9日（水）9：30～ 於：オルガ・スカーレットAB 


